
Сегодня я провел прямую линию, отвечая на волнующие вопросы 

жителей нашего города. Благодаря современным технологиям такая 

возможность стала доступной: горожане задавали свои вопросы посредством 

модуля прямых линий Платформы обратной связи. Лидирующей темой стала 

ремонт дорог и создания объездной дороги, на которую я постарался дать как 

можно более полный и исчерпывающий ответ. Кроме того, я поделился 

нашими планами на будущий год, что, надеюсь, вдохновит всех нас на 

дальнейшие шаги. 

Дополнительно хочу сказать, что на все ваши вопросы, которые вы 

направляете в письменной форме или через Платформу обратной связи, 

администрация города обязательно даст исчерпывающие ответы. Ваши 

мнения важны для нас, и вместе мы способны создать комфортное и 

процветающее будущее для нашего города. 
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